



2021年9月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

新年度がスタートしてから、今月で半年になりますね。子どもたちは夏の思い出と共に、なんだかたくましくなったような成長を感じています。暦の上では秋ですが、日中はまだ30度を超えています。季節の変わり目、体調の変化に気を付けて、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

### 今月のねらい

- 夏の疲れや残暑からくる体調の変化に留意し、健康に過ごす。
- 衣類の着脱や食事など、身のまわりのことを自分でしてみる。
- 戸外遊びや散歩で、身近な秋の自然に触れる。
- 保育者や友だちと体を動かして遊ぶことを楽しむ。

### 9月の行事予定

- 14日(火) 乳児計測
- 24日(金) 避難訓練



### ○ 楽しい水遊び! ○

水遊びを思いっきり楽しむ子どもたち。玄関先では、色水をペットボトルに入れて「ジュース!」と先生に見せご馳走してくれました。石鹸で泡を作ると「あわあわ〜」と言ってすくい、ふわふわの感触を楽しみながら、布をゴソゴソと洗濯ごっこもしました。園庭での水遊びでは、手や足で砂や泥の感触を楽しみながら、スコップでザクザクと掘って遊んでいました。

### ○ お月見制作 ○

9月の制作ではお月見をテーマに、子どもたちの足型を使い可愛いうさぎができました。お月見団子はシールをペタペタと真剣に貼ったり、先生に手伝ってもらいながら貼ったりして、美味しいお団子ができました。

### < クラスからのお願い >

- 持ち物に記名があるか、再度確認をお願いします。
- 爪が伸びていないか、こまめに確認をお願いします。
- まだ暑い日が続きます。汗をかいた後などこまめに着替えるので引き出しには着替えを多めにご用意ください。

### < 保育園からのお願い >

暑い日が続いています。外の暑さと室内の温度との寒暖の差、また、夜寝苦しく睡眠を十分にとることができなかった等の理由から園でも鼻水、咳をする子どもの姿が多く見られます。

人間の体は、常に一定の温度を保つようにできていますが、一歳児にとってはこの調整機能が未熟なため、気温の変化によって体が冷えたり、熱がこもったりします。体調が悪い時、機嫌が悪い時などだるそうにしている集団の生活が難しい時には家庭での保育をお願いします。

※解熱剤や座薬を使用時の登園はお控えください。

(解熱剤で熱が下がっても治りきっていないと、又、熱が上がってしまいます。家庭保育、又は、病後児保育をおすすめします。)